



Nombre del alumno:

Luis Eduardo Hernández Santiz.

Docente:

Arq. Diana Belén López Gómez.

Licenciatura:

Arquitectura.

PASIÓN POR EDUCAR

Materia:

Diseño arquitectónico III.

Nombre del trabajo: mapa conceptual.

Antropometría

Estudio de dimensiones
Del cuerpo humano

Objetivo

Adecuar a la escala
Humana al espacio
Arquitectónico.

La importancia de la antropometría en el diseño del mobiliario es que se dará datos científicos y reales de las dimensiones, por ejemplo esto hará que no se diseñen asientos demasiados elevados que imposibiliten al usuario.

Según en el arte, esto explica la belleza en los elementos.

Vista como una herramienta tradicional.

Conocer las dimensiones de las Personas.

Proporción Aurea

Modulor

Busca una relación matemática entre la medida del hombre y la naturaleza.

Empleado como un sistema para establecer una serie de edificios.

Proporción y escala

Relación armoniosa de una parte con otra o Con el todo.

Crea un sentido de orden visual entre elementos.

Crear un espacio armonioso con el entorno.

Escala

Relación del tamaño de los objetos respecto a su entorno.